
  
Jahreshauptversammlung 

Rückblick: 

 
27.03.2014 

 
 
Am vergangenen Freitag fand die Jahreshauptversammlung des Tennisclubs statt. Bei der 
Eröffnung der Versammlung zeigte sich der 1. Vorstand, Ulrich Engst sehr erfreut über die 
zahlreich erschienenen Mitglieder. 

In seinem Bericht hielt er Rückblick über das Vereinsgeschehen im vergangenen Jahr, die 
durchgeführten Investitionen und Instandhaltungsmaßnahmen sowie die geleistete Arbeit. 
Dabei erwähnte er auch, dass die Anzahl der Mitglieder gleich geblieben ist. 

Anschließend bedankte er sich bei seinen Ausschussmitgliedern für die gute Zusammenarbeit, 
sowie bei einzelnen Mitgliedern für die tatkräftige Unterstützung beim Herrichten der Plätze und 
speziell bei Mitgliedern, die Dienste und Instandhaltungsmaßnahmen übernommen hatten. 

Außerdem informierte er die Anwesenden über den aktuellen Stand der Planung der neuen 
Sportanlage durch die SGÖ und den Tennisclub betreffend den Bau eines 5. Tennisplatzes. 

Anschließend berichtete Schriftführerin Anneli Hoch über die Arbeit der Vorstandschaft. 

Kassiererin Sonja Reichart konnte über einen soliden Kassenstand berichten. 
Die Kassenprüfer hatten nichts zu beanstanden und lobten eine tadellose Kassenführung. 

Danach berichtete Sportwart Alwin Henle über die sportlichen Aktivitäten im vergangenen Jahr 
und eine erfolgreich verlaufende Tennissaison. Es hatten 2 Damenmannschaften (Aktive und 
AK40) und 3 Herrenmannschaften (Aktive, AK40 und AK55) an der Verbandsrunde 
teilgenommen. Dies ist auch in der kommenden Saison der Fall. 

Jugendwartin Geli Schadel berichtete anschließend über die sportlichen Ereignisse in der 
vergangenen Saison. Dabei erwähnte sie auch den Besuch mit Jugendlichen beim WTB-
Tennisfan-Fest und anschließendem Besuch des Mercedes-Cups in Stuttgart. Außerdem nahm 
der Tennisclub am Ferienprogramm der Gemeinde teil. 

Für die kommende Verbandsrunde wurden 2 Jugendmannschaften (Junioren und Mädchen) 
gemeldet. 

Abschließend bedankte sie sich bei den Jugendtrainern, den einzelnen Mannschaftsbetreuern, 
sowie bei der Vorstandschaft und bei einigen Mitgliedern für die tatkräftige Unterstützung. 

Die Entlastung der Vorstandschaft wurde von der Versammlung einstimmig erteilt. 

Die Entlastung der Vorstandschaft wurde von der Versammlung einstimmig erteilt. 

Bei den anschließenden Wahlen der Vorstandsmitglieder gab es Veränderungen, da Sportwart 
Alwin Henle, Jugendwartin Geli Schadel und Schriftführerin Anneli Hoch ihre Ämter abgaben. 

Zum Sportwart wurde Heiko Kramer, zur Jugendwartin Margot Köhler und zur Schriftführerin 
Geli Schadel gewählt. Die anderen, bisherigen Vorstandmitglieder wurden einstimmig 
wiedergewählt. Das Amt des technischen Leiters bleibt unbesetzt. Diese Tätigkeit übernimmt 
ein Arbeitsteam. 

Bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern, sowie bei Geli Schadel, die seit 14 Jahren in 
der Vorstandschaft ist, davon 12 Jahre Jugendwartin und Sonja Reichart, die seit 8 Jahren 
Kassiererin ist, bedanke sich Ulrich Engst speziell und überreichte ein Geschenk. 

Dabei brachte er auch zum Ausdruck, welchen Stellenwert die ehrenamtliche Mitarbeit 
zwischen zeitlich in den Vereinen einnimmt. 

Wie im letzten Jahr bei der Jahreshauptversammlung bereits angekündigt, wurde nun die 
Anpassung der Mitgliedsbeiträge ab 2015 von der Versammlung beschlossen. 

Am Ende der Versammlung bedankte sich Ulrich Engst bei allen Mitgliedern für die gute 
Unterstützung sowie beim Arbeitsteam für das Herrichten der Plätze. Wenn es das Wetter 
weiterhin zulässt, sind die Plätze bald fertiggestellt. 

gez. U.Engst 


